
司会…上着をきちんと着用し、鋭いまなざし。適役だと思った 
○○課長…ネクタイを少しゆるめ、足を投げ出していたのが残念 
スタッフの一人･･･疲れのせいで机に伏して寝ていた 
やはり皆の意見を『真摯に聞いている』とのパフォーマンスだけは、絶対に必要だと思う 

参加者が少数のため レイアウト 
すべて作戦勝ち 

スタッフ人数    迫力勝ち→課長以上がズラリと 
並んでいる 

 
専門知識の無い素人が太刀打できる筈がない 
あとは感情的に叫くか 何とかして粗さがしをする位です 
 
川西会場の時、中年女性が、まるで少子化イコール水の需要減のような発言をしていたがまち

がっている。5 人家族が当り前の時代よりも今の方が多いほど 
銭湯の減少・マイカーの増大（洗車）など多くの要因あり 
そういう人に限って、家に帰ったら合成洗剤は使うわ 

天ぷら油は流すわ 
タバコはポイ捨て 
渇水時でもマイカーじゃぶじゃぶ洗い… 
   目にうかびそう 

 
走り書ですみません 

 
発言者（○○○） 見るからに右翼系の人かと思った。小指はついていた。 

低レベルの発言なので聞き流す 
 
発言者（○○○○）○○○○ていうのは、一体どのような団体なのかしら？ 

川西会場の時も徒党をくんでやって来た 
とても純粋なハートの持主の集まりと思えない 
色が、かかっているようだ 

 
○Ａ 被害額 約 2 兆円についてブーイング 

ミニマムでなく MAX で想定するのは当り前だと思う 
○Ｂ 被害予想図 空港までくるわけない 

何も知らない人を煽りたてている 
↑ 
この発言は許せない 



数年前、大雨により伊丹空港ターミナルビルの中にまで 
流水したことがあった 
川の水は、やってこなくても別の要因により浸水する一例 
機器類にかなり影響したようです 

 
（河川グラウンド縮小）土・日しか利用されていない 

維持管理費の方が高くつくのでは… 
利用者のマナーが悪いので私は縮小に賛成です 
周辺道路の違法駐車は、皆が迷惑している 

 
正直に言えば ニュータウンがどうなろうと  私にはどうでもよいこと 

ダムがどうなろうと  
 
しかし、あのつぶれかかっている止々呂美が再生できるかどうかは大変興味が 
あります 
自分だけ目立ちたがりの○○は 北摂一、古い歴史の街などとバカなことを言ってますが

止々呂美は池田などより、はるかに歴史のあるところ 
きれいな空気・湧き水を武器になんとか再生できるとよいのですが… 
万葉集の中に猪名川を詠んだ歌は数首ありますが、止々呂美のは、見つかりませんでした 
後世の人に『昔、ここに川があったそうよ 

今はドブだけど』と言われないようにしたい 
 
 
（例のチラシ）商売人顔負けです。 

アイデアは職員？広告業者？どちらにしても あれほどの柔軟性があればこの

先の難局は、きっと乗りきれます 
参加者は少数でも世間の注目を集めたのはまちがいない 

 
大規模な仕事をしているのに、職員数が少ない…これが最も驚いた 
 


